

# WARTA

## Bersama Stafsus Menag dan Kakanwil, Kakankemenag Maros Tinjau Gedung Baru PLHUT dan KUA Lau

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.WARTA.CO.ID](http://MAROS.WARTA.CO.ID)

Nov 24, 2021 - 07:24



*Bersama Stafsus Menag dan Kakanwil, Kakankemenag Maros Tinjau Gedung Baru PLHUT dan KUA Lau*

MAROS - Kepala Kantor Kementerian Agama (Kakankemenag) Kabupaten

Maros Abd. Hafid M.Talla bersama Staf Khusus Menteri Agama (Stafsu Menag) RI Nuruzzaman dan Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Sulawesi Selatan (Kakanwil Kemenag Sulsel) Khaeroni beserta seluruh jajaran meninjau gedung baru Pusat Layanan Haji dan Umrah Terpadu (PLHUT) dan Balai Nikah dan Manasik Haji KUA Kecamatan Lau, Selasa (23/11/2021).

Kegiatan peninjauan ini merupakan bagian dari monitoring atas pembangunan gedung yang rampung beberapa pekan yang lalu. Dalam monitoring ini, hadir pula Inspektorat Kemenag RI untuk memastikan proses pembangunan tidak melenceng dari prosedur yang telah ditetapkan.

Prosesi peninjauan dimulai di gedung PLHUT Kemenag Maros. Stafsus Menag, Inspektorat dan Kakanwil beserta rombongan tiba dan meninjau beberapa ruang dan fasilitas gedung. Memastikan bahwa gedung PLHUT siap digunakan untuk aktivitas perkantoran dan dimanfaatkan masyarakat, khususnya bagi jamaah haji Kabupaten Maros.



Setelah itu, rombongan melanjutkan peninjauan di Balai Nikah dan Manasik Haji KUA Kecamatan Lau. Sama seperti yang dilakukan di PLHUT, tim peninjau juga mengecek beberapa ruangan dan fasilitas gedung KUA, terutama meubeler kantor yang sudah ada di beberapa ruangan kantor.

Atas kunjungan ini, Stafsus Menag RI Nuruzzaman memberi apresiasi pada kualitas bangunan dan meubeler kantor gedung Balai Nikah dan Manasik Haji KUA Lau.

"Kalau KUA di seluruh Indonesia seperti ini, ya bagus dan aman-lah",kata Stafsus Menag RI di Aula KUA Lau.

Gedung baru sarana prasarana Kankemenag Kabupaten Maros ini merupakan proyek yang dibangun melalui skema Surat Berharga Syariah Negara (SBSN) tahun 2021. Reporter : Ulya Sunani (\*\*\*)